

CURIA GENERAL

CIRCULAR DEL TIEMPO FUERTE

(7-10 de Junio de 2011)

Roma, 23 de Junio de 2011

A todos los miembros de la Congregación de la Misión

La gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo llenen vuestros corazones ahora y siempre.

1. Nuestra **sesión de formación continua**, en este tiempo fuerte, consistió en un compartir con los miembros de la Comunidad en Diálogo, un apostolado de los misioneros de la provincia de Roma, un programa que ya lleva veinte años, ayudando a gente con problemas de adicción, dándoles oportunidad para elegir vivir su vida en libertad, mejor que esclavizados por el mundo de las drogas y el alcohol.
2. **Pusimos al día** las siguientes cuestiones a nivel de la Congregación Internacional.
 - Revisamos el **Encuentro para los Visitadores Nuevos**, que tendrá lugar en Enero de 2012.
 - Trabajamos en el proyecto de la **Ratio para Parroquias**, dialogando largamente sobre los resultados de las respuestas al cuestionario que se envió. Los dos Asistentes responsables de este proyecto, P. Eli Chavez y P. Estanislao Zontak, prepararán una respuesta a la Congregación, referente a nuestra reflexión.
 - Tratamos un informe del P. Zontak y de la Comisión que se ha formado para renovar la **Ratio Formationis**. La Comisión se reunió en la Curia unos días antes de nuestro encuentro del tiempo fuerte, para planificar sus actividades. Los miembros de la comisión son: Jerry Luttenberger, de la Provincia del Este de USA, que fue elegido coordinador de la comisión; el P. Orlando Escobar, de Colombia, secretario; el P. Jan Martincek, de los Santos Cirilo y Metodio; el P. Joy Thuruthel, de India Sur; el P. Robert Petkovsek, de Eslovenia; y un nuevo miembro elegido para representar África, el P. Dominique Iyolo, anterior

visitador de la Provincia del Congo. Su plan es trabajar e investigar en casa y luego, volver a encontrarse en 2012 para ensamblar una redacción de la *Ratio Formationis* a fin de revisarla en el Encuentro de Visitadores, en 2013.

- Tuvimos un informe del P. Javier Álvarez que fue nuestro representante en la nueva Comisión formada en referencia al **Centro de Investigación Vicenciana en París**.

3. **La Curia General.**

- Una puesta al día sobre la situación de nuestros **Estatutos** modificados. Serán enviados a todas las provincias en latín, italiano, que es la lengua de trabajo, francés, y español. Actualmente se está haciendo la traducción al inglés. Nuestra intención es enviar una copia digital de los Estatutos.
- El P. Javier nos puso al corriente del reciente encuentro de la **Unión de Superiores Generales**.
- Decidimos tener una sesión especial de formación sobre cómo promover **el proyecto de Fondos Patrimoniales**.
- Recibimos dos programas que están siendo preparados por el **SIEV** para 2012 sobre ayuda para la formación de investigadores vicencianos.
- Estudiamos el acta del encuentro de la **Comisión para el Cambio Sistémico** y su proyecto para los próximos cinco años. El Consejo General ha decidido ahondar, en el próximo tiempo fuerte, en el significado del cambio sistémico y tratar de comprender por qué hay focos de resistencia al concepto.
- Estudiamos y aprobamos la realización de un taller, en 2013, en París referente a la **Prudente Gestión del Dinero**.

4. Recibimos un informe del Director de la **Oficina para la Solidaridad Vicenciana**. Debido al menor importe de las donaciones aportadas para los fondos de compensación (matching funds) hemos cortado nuestro apoyo a las provincias con proyectos especiales. Al presente, no podemos seguir ayudando a los proyectos de la Oficina para la Solidaridad Vicenciana hasta 2013, por lo menos.

5. Con respecto a las **cuestiones financieras**, el P. Geders compartió con nosotros el informe de la **Comisión de Finanzas de la Curia**, que se reunió aquí, en la Curia, en Mayo.

6. Con la ayuda del P. Varghese, el Asistente para las Misiones y del P. Geders hicimos **la distribución del Fondo de Misiones** para 2011.

7. Con referencia a las, **Misiones Internacionales.**

- Tratamos dos informes dados por el Superior General sobre su visita a la misión de **El Alto y Cochabamba, Bolivia.** Luego revisamos diversas cartas que habíamos recibido del Superior de la Misión de las **Islas Salomón.** Los misioneros están empeñados en la construcción de un centro para la formación de los candidatos a Vicencianos.
- Recibimos de **la diócesis de San Ignacio de Velasco, Bolivia,** una petición de misioneros. Editaremos y publicaremos esta carta, escrita por el Vicario General, en la Carta de llamada a las Misiones, de octubre.
- Hemos recibido el ofrecimiento de dos candidatos para las misiones internacionales.

8. **La Familia Vicenciana.**

- Repasamos el acta del encuentro de la **Comisión Ejecutiva de la Familia Vicenciana,** celebrado en Enero, incluyendo los comentarios hechos por el Superior General.
- El P. Eli nos puso al día sobre las diferentes actividades de la Familia Vicenciana, centrándose sobre todo en la **Asamblea General de la AIC,** celebrada en España, en la que participó él, con el delegado anterior P. Manuel Ginete.
- También nos dio un informe actualizado sobre el encuentro que se tendrá en Roma, en Enero, para los **líderes de la Familia Vicenciana.** El programa se centrará en Federico Ozanan hoy, en relación con la enseñanza social de la Iglesia y los objetivos de la ONU para el tercer milenio.
- El Superior General dio también un informe sobre el encuentro virtual tenido con la **Comisión para el Liderazgo Vicenciano.** Esta comisión se reunirá en Roma para organizar y coordinar los diferentes materiales que han sido publicados en la Familia Vicenciana sobre Liderazgo. Los miembros de esta Comisión son: el P. Manuel Ginete, por la Congregación de la Misión, Mr. Mark McGreevy de DePaul International, Mr. Eduardo Almeida de la Sociedad de San Vicente de Paúl, Natalie Monteza, de la AIC, Yasmine Cajuste, Presidenta Internacional de la Juventud Mariana Vicenciana, Sor Denise LaRock, por las Hijas de la Caridad, y Denise Khoury, de la Juventud Mariana Vicenciana. Todos los materiales publicados sobre Liderazgo Vicenciano, serán bien recibidos (cmcuria@cmglobal.org).
- Estudiamos y comentamos el informe recibido del P. Jean-Pierre Mangulu que es el nuevamente nombrado miembro de la pro-

- vincia del Congo para trabajar con la Familia Vicenciana y **el proyecto Zafen para Haití.**
- Nombramos el nuevo **Director Nacional de la juventud Mariana Vicenciana en España**, para reemplazar al P. Juan José González. Agradezco al P. Juan José sus muchos años de generoso servicio como Director Nacional de la Juventud Mariana Vicenciana e España. El nuevo Director es el P. Oscar Miguel Muñoz, de la provincia de Barcelona.
 - El Superior General presentó un informe sobre la actividad de la Familia Vicenciana en la que él participó durante su reciente visita a **África Central.**
 - Nuestro secretario general nos dio un informe sobre su participación en el encuentro de **MEGVIS** con diferentes participantes de la Familia Vicenciana del mundo germano-parlante.
9. Escuchamos varios informes de las Asambleas de las **Conferencias de Visitadores.**
- APVC, informe del P. Varghese Thottamkara;
 - CEVIM, informe de los PP. Estanislao Zontak y Javier Álvarez;
 - COVIAM, informe del P. Zeracristos. Al mismo tiempo, el Superior General compartió con el Consejo General, un informe sobre su visita a la nueva misión en el Chad, que está patrocinada por la Conferencia de Visitadores de África y Madagascar (COVIAM) y la Curia General. Estudiamos los informes del Delegado de COVIAM para la Formación, P.Sy Peterka, con referencia a su visita a Rwanda-Burundi, Madagascar y Mozambique;
 - El Superior General dio su informe sobre su participación en el encuentro de los consejos de las provincias de los Estados Unidos (NCV).
10. Tuvimos un intercambio de nuestros **calendarios** para los meses de Julio, Agosto y Septiembre. Menciono brevemente las actividades del Superior General. Del 13 al 21 de Agosto, estará en Madrid para el Encuentro de la Juventud de la Familia Vicenciana y la Jornada Mundial de la Juventud. El 22 de Agosto colaborará con las Hijas de la Caridad de las provincias Eslavas, en la Rue du Bac, en París. A primeros de Septiembre visitará, con el Director de las Hijas de la Caridad de la Provincia de Los Altos Hills, Magadan, en Rusia, y también California, Alaska y Utah. Al final de Septiembre visitará Madagascar para la celebración del centenario de la Provincia.
11. A continuación del encuentro tiempo fuerte, el sábado, día 11, hubo una sesión especial en la que el Consejo General trató con mayor profundidad la responsabilidad de llevar a cabo **las visitas**

canónicas de manera que ayuden a promover la internacionalidad de la Congregación, así como a conocer la realidad de cada una de las provincias.

Vuestro hermano en San Vicente,

A handwritten signature in black ink, reading "G. Gregory Gay, C.M." in a cursive script.

G. Gregory Gay C.M.
Superior General